## NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 10 de noviembre de 2015.

## ENTREGA GOBIERNO DE ECATEPEC HERRAMIENTAS E INSUMOS A 500 ARTESANOS PARA IMPULSAR SUS PROPIOS NEGOCIOS

\*Con una inversión de 10 millones de pesos ayudan a microempresas familiares.

Quinientos artesanos de Ecatepec fueron beneficiados por los gobiernos federal y local, con herramientas e insumos para la elaboración y venta de artesanías y alimentos, con ello comenzarán a crear su propia microempresa que les permitirá obtener una alternativa financiera para fomentar el desarrollo de la localidad.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, informó que 70 por ciento de los beneficiados son mujeres, a quienes se les entregaron los instrumentos y maquinarias como parte del "Programa de Acción a la Infraestructura Artesanal 2015", cuyo objetivo es ofrecerles una oportunidad para su crecimiento económico, a través de la mejora de los procesos productivos para promover el desarrollo de los sectores vulnerables e impulsar la economía local.

"La promoción de la actividad artesanal fomenta el desarrollo económico de la localidad ya que las personas beneficiadas podrán elaborar productos de calidad y ofertarlos en sus comunidades a costos accesibles", destacó el edil.

Indicó que con una inversión de 10 millones de pesos, estas pequeñas empresas familiares ayudarán indirectamente a la economía de más de dos mil 500 personas que contarán con una oportunidad laboral.

Explicó que vecinos de colonias vulnerables como El Ostor, El Gallito, San Andrés de la Cañada, Ciudad Cuauhtémoc, Almárcigo, entre otras, se dedicarán a la elaboración de productos gastronómicos como nieve, tamales, pan, frituras, elaboración de conservas y dulces típicos, empacado de derivados de la carne, chiles y especias, entre otros.

Agregó que con la entrega de máquinas de coser, estufas, hornos, planchas, vitrinas, sierras, soldadoras, compresoras, por mencionar algunas, permitirán la creación de talleres de carpintería, herrería, serigrafía, talabartería, filigrana, porcelana fría, repujado, bisutería y costura.

Díaz Hernández señaló que para la administración local es importante consolidar pequeñas empresas que formen parte de la formalidad, ya que al otorgarles el impulso necesario a los pequeños negocios se generan más empleos y fomentan el crecimiento ordenado del municipio.

Silvia Camacho, vecina de la colonia Venta de Carpio, dijo estar muy contenta porque el proyecto que había planeado durante años con sus hijas, al fin se ve concretado con los hornos, charolas y batidora que le entregaron.

"Es un gran apoyo para mí y para mi familia, soy el sustento de mi casa y me dedico a la repostería, vamos a comenzar este nuevo proyecto horneando panes, pasteles y galletas", comentó la señora Camacho.

















